



#CAMPECHE

POLICÍAS PIDEN A DIPUTADOS JUSTICIA

POR A. GARCÍA Y V. ORTEGA

M

ujeres y hombres policías de Campeche acudieron a la Cámara de Diputados para exigir justicia y

denunciar las represalias y la falta de respuesta de la gobernadora Layda Sansores, tras el operativo fallido del pasado 15 de marzo en el Centro de Reinserción Social (Cereso) de San Francisco Kobén.

Acompañados de los diputados de Movimiento Ciudadano, Pedro

900

• ELEMEN-
TOS SE EN-
CUENTRAN
EN PARO.

Armentía López, y de Morena, José Luis Flores, el elemento policiaco Rodolfo Benjamín Huc Ku, junto con sus compañeros, denunció además que Layda Sansores utiliza todo el aparato del estado para intimidarlos.

"Nos sigue reprimiendo, nos sigue hostigando; ya nosotros no podemos estar tranquilos y solamente por estar exigiendo nuestros derechos. Han utilizado todos los medios a su alcance para seguirnos infundiendo miedo", acusó. 

FOTO: ESPECIAL

**TRATA DE
DIVIDIR**

• El policía lamentó que Layda Sansores les diga 'policías malos'.